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MANUEL D'INSTRUCTIONS 

Nous vous remercions d’avoir choisi la qualité FAR. Ce produit a été créé par notre équipe de 
professionnels et selon la réglementation européenne en vigueur. Pour une meilleure utilisation de 
votre nouvel appareil, nous vous recommandons de lire attentivement ce manuel d’instructions et 
de le conserver pour toute référence ultérieure.
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des camping
cars ou des bateaux. Danger d'intoxication au monoxyde de carbone.
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Sav - garantie

Nous déclinons toute responsabilité pour tout dommage ou accident 
résultant d’une utilisation de cet appareil qui ne serait pas conforme aux 
instructions contenues dans ce manuel.
Conformément à l'Article L. 217 du code de la consommation, votre produit 
bénéficie d'une garantie légale de conformité de 2 ans.

Achat de l’appareil dans un magasin BUT :
Retrouvez également cette notice d’utilisation sur notre site internet : www.but.fr 
Pour contacter notre Service Après-Vente, avant de vous déplacer à votre 
magasin BUT, appelez-le : 09 78 97 97 97 du lundi au vendredi de 09h00 à 
19h00 et le samedi de 09h00 à18h00,prix d'un appel local.
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INSTRUCTION MANUAL

Thank you for choosing FAR quality. This product has been developed by our team of professional 
and according to European regulations in force. In order to get the most out of your new appliance, 
we recommend that you read this instruction manual carefully and keep it for future reference.
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CUSTOMER SERVICE

We decline liability for any damage or accident derived from any use 
of this appliance which is not in conformity with the instructions 
contained in this manual. 
In accordance with Article L. 217 of the Consumer Code, your product 
benefits from a legal guarantee of conformity of 2 years.

Purchase product at BUT store: 
This instruction book is also available on our website: www.but.fr 
To contact our After-Sales Service, before going to your BUT store, 
call 09 78 97 97 97 
From Monday to Friday from 9:00 to 19:00, Saturday from 9:00 to 
18:00 (local call price).
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